

Ban Ki-Moon affirme que la lutte contre le changement climatique est une question d'ordre moral



Vatican, 28 avril (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon a déclaré au Vatican que la lutte contre le changement climatique et ses effets constitue une question d'ordre moral et il a qualifié cette question de déterminante.

Ban Ki-Moon a expliqué qu'il est indispensable de limiter le changement climatique pour éradiquer l'extrême pauvreté, réduire les inégalités et garantir un développement économique équitable et durable.

Le secrétaire général des Nations Unies a signalé que le changement climatique est intrinsèquement lié à la santé publique, à la qualité de l'eau et des aliments, aux migrations, à la paix et à la sécurité. Il a ajouté que cette question relève de la justice sociale, des droits de l'homme et de l'éthique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54182-ban-ki-moon-affirme-que-la-lutte-contre-le-changement-climatique-est-une-question-dordre-moral>



Radio Habana Cuba